

教頭通信デジタル

令和6年12月24日（火）第54号

文責：備前市立三石中学校 早川政宏

2学期が終了し、13日間の冬休みへ

本日、2学期の終業式を行いました。清利太志校長先生からは「2学期も多くの場面で、学び・表現・自治の姿を見ることができました。3学期も、この3つの姿が見られることを期待しています。12月6日（金）には全校人権集会を行いました。今後も、自分の命と人の命を大切に、思いやりの気持ちをもって人に接しましょう。3学期始業式には新年の目標を立てて参加してほしいと思います。」とのお話がありました。式後は各学年の代表生徒が2学期の振り返りと3学期のめあてを発表しました。どの発表からも、「2学期の反省をいかし、冬休みや3学期を充実させたい。」との強い決意を感じることができました。生徒会執行部からも全校生徒に対する呼びかけがあり、生徒会による自治力向上の意気込みを感じることができました。



さて、2学期の授業日数を数えてみると、今日を含めて77日間でした。この77日間、授業や学校行事等を通して、三石中学校の仲間や先生と一緒に、多くのことを学びました。学びの定着には、【インプット学習（学校での学び）】と【アウトプット学習（家庭での学び）】の両方が重要です。

明日から13日間の冬休みがスタートします。冬休みは、【アウトプット学習（家庭での学び）】に取り組む絶好の機会です。5教科は、1・2学期の復習を目的としたウインターワークが課題になっています（3年生は入試対策課題です）。冬休みの課題を活用しながら、1・2学期の学びの定着に取り組みしましょう。年末・年始には楽しい行事が沢山あります。ご家族と一緒に時間も大切にしながら、有意義な冬休みを送ってください。

保護者の皆様へ

本日で2学期が終了しました。本年も本校教育活動の推進に対し、ご理解とご協力を賜り、感謝いたします。明日から13日間の冬季休業が始まります。お子様が有意義な家庭生活を送れますよう、ご配慮をお願いいたします。

先日は学校評価アンケートへのご回答をいただき、誠にありがとうございました。現在、集計と分析を行っています。アンケート結果は、学校便り2月号（1月31日発行予定）に掲載いたします。

感染症が流行しています。時節柄、お身体には十分ご注意ください。本年も大変お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。良い年末・年始をお過ごしください。

三石中学校 教頭 早川 政宏